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第 186 回 JMRC 東北運営委員会議事録

１．日　時：　2020 年 2月 8日（日）13 時 30 分 ~16 時

２．場　所：　シェルコムせんだい　集会室１

３．出席者：　小野運営委員長　須田副運営委員長　古川委員（青森）岩渕委員　伊藤委員　濱道委員（岩手）　

　　　　　　　高橋委員　星委員（宮城）菅野委員（福島）大谷レース部会長　山本ラリー部会長　

　　　　　　　植松ジムカーナ部会長　立川ダートトライアル部会長　佐藤顧問　柳本事務局長

４．議　題：

　　第１号議案　第 185 回運営委員会議事録（案）の確認

        第 2 号議案　2020 年度予算案について

  　  第 3 号議案　第 43 回 JMRC 東北総会について

　　第 4号議案　報告

５．配布資料：

　　2019 年度 JMRC 東北一般会計収支決算書

　　2019 年度 JMRC 東北共済会収支報告書

　　2020 年度 JMRC 東北一般会計予算（案）

　　

６．議　事： 　

　　小野運営委員長が議長となり議事を進行

         第 1 号議案　議事録案通り承認

　　第 2号議案　柳本事務局長より 2019 年度一般会計収支報告および共済会収支報告、会計監査の結果が

　　報告された。次に 2020 年度予算案についてオールスター費用のケータリング補助金について、今年度

　　隣接の関東地区であることから 30000 円上乗せし、表彰式費用の雑費から差し引きすることにした。

　　他は予算案通り総会に提案することにした。

　　（オートテスト部会の新設および利府ラリーの補助は継続審議することにした）

　　第 3号議案　第 43 回 JMRC 東北総会は 3月 1日 13 時から一関市総合体育館ユードーム会議室で開催、

　　それに先立つ運営委員会は同日 10 時から開催することが柳本事務局長から報告された。

　　第 4号議案　

　　全国協議会　小野運営委員長　議事録は公開しないが事務局で保管していると報告があった。

　　レース部会　大谷部会長　前回以降報告なし。

　　ラリー部会　山本部会長　1/25 部会を開催し利府ラリーは 10/31 開催される、他地区の選手のラリー共済

　　（東北シリーズポイント）希望者は毎戦会費を 1000 円徴収する方向で検討中と報告があった。

　　ジムカーナ部会　植松部会長　1/15 振興事業会議に出席、JAF カップの反省、2021 年 JAF カップを東北で

　　開催すると報告があった。

　　ダートトライアル部会　立川部会長　1/17 振興事業会議に出席、開催地 2021 年は中国、2022 年は東北で

　　開催する方向、今年度の野沢もケータリング協力を行うと報告があった。
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 　以上で本日の議事を終了し議長は閉会を宣した。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2020年2月8日
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　運営委員長　小野　守平

青森支部　古川副支部長　支部会を開催、ダートトライアルにTGRラリーチャレンジ車両のクラスを作ったらど

うかと意見があった旨報告があった。

岩手支部　岩渕支部長　支部会を開催、オートテストの会場をアピオからイオンに変更したいと報告があった。

秋田支部　立川支部長　秋田県ジムカーナシリーズ表彰式及び支部会を開催、今年も全6戦、協和とオーパスで

開催すると報告があった。

宮城支部　小野支部長　本日支部会が開催され、利府ラリーの協力体制を検討すると報告があった。

山形支部　植松副支部長　来週末支部会を開催すると報告があった。

福島支部　須田支部長　3クラブで連絡を密にとっていると報告があった。

その他　

高橋委員より、今年度カートの地方選手権が開催されるが、成立が難しいのではと報告があった。

小野運営委員長より、今年度の表彰式をFJのチャンピオン大会とバッティングしないようにしたいと提案があり

12/6を避けることにする。

大谷委員より、表彰式が長時間なので着座出来るようにして欲しいと提案があり表彰式の進行を含めて検討し

ていくことにする。


